



Aktenzeichen: 101/Sc

Datum:

Hinweis:

Beratungsfolge: Stadtrat

Verleihung der Ehrenanstecknadel der Stadt Frankenthal (Pfalz) im Jahr 2021

Die Verwaltung bittet zu beschließen wie folgt:

Auf Vorschlag des Ältestenrates verleiht die Stadt Frankenthal (Pfalz) die Ehrenanstecknadel der Stadt Frankenthal (Pfalz) gemäß § 4 der Ehrenordnung vom 30.05.1994 an

Frau
Ruth Frankenbach
67227 Frankenthal (Pfalz)

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	<input type="checkbox"/>
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen	Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:	Unterschrift:				
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>				

Begründung:

Die Stadt Frankenthal (Pfalz) kann zur Anerkennung besonderer Verdienste im gesellschaftlichen, kulturellen, sportlichen oder sozialen Bereich eine Ehrenanstecknadel verleihen. Auf Vorschlag des Ältestenrates soll die Ehrenanstecknadel an Frau Ruth Frankenbach verliehen werden:

Frau Frankenbach gründete 1991 den Qigong-Gruppe Frankenthal e.V. und brachte die fernöstliche Bewegungskunst nach Frankenthal. Die Gründung des Vereins eröffnete vielen Menschen den Zugang zu den gesundheitsfördernden Übungen aus der traditionellen chinesischen Medizin. Frau Frankenbach war 27 Jahre als Übungsleiterin aktiv und organisierte zahlreiche Wochenendseminare. Von 2012 bis 2019 war sie zudem Mitglied des Seniorenbeirats und begleitete Veranstaltungen, Fahrten und Seniorenfreizeiten. Das offene Kursangebot „Qigong – Mit sanften Bewegungen in die neue Woche“ wurde von Frau Frankenbach ins Leben gerufen und bereicherte das Freizeitangebot für Senioren.

STADTVERWALTUNG FRANKENTHAL (PFALZ)

Martin Hebich
Oberbürgermeister